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第2327 回　2024 年5 月 23 日例会報告
点鐘
会長挨拶
本日は第二分区のクラブ幹事団の皆さんにお越し
いただいておりますが、西クラブの雰囲気を充分
体感していただきたいと思います。
さて、先日、非公式ではありますが新潟北クラブ、
新潟西クラブの有志が集い、ゴルフの対抗戦を行
いました。個人戦では長井竜一君が優勝、団体戦
においては新潟西クラブの圧勝という結果でござ
いました。大変楽しい時間を過ごさせていただき
ありがとうございました。
先日、分水ロータリークラブの 50 周年式典に参
列してまいりました。分水クラブは 32 名の小規模
なクラブではありますが、とても素晴らしい設えで
仕上がりの良い式典でございました。次年度の当
クラブも 50 周年式典を控えておりますので、次年
度分水クラブの女性会長幹事に西クラブの周年
式典参加の約束をさせていただき親睦を深めてま
いりました。講演もご当地ネタで大河津分水の歴
史について学びましたが、大河津分水のおかげで
越後平野が安心して住め、発展できたというお話
でございました。
最近聞いたようなお話ですが、先日の職場訪問で
伺った亀田郷土地改良区での亀田郷の治水の歴
史と繋がりました。
全国でもこれだけ広い平野は珍しく全国 4 位の
広さです。アップダウンの無い平らな土地で、私た
ちは当たり前のように生活していますが、先人たち
の苦労があったことを忘れずに感謝しましょう。

そして新潟西クラブも 50 周年を迎えるにあたり、
発足から現在に至るまで先輩方が絶やさず築き
上げてきたおかげで、こうして集うことができます。
これまで所属されてこられた先輩方々に敬意を表
しまして、簡単ではございますが、本日の会長挨拶
とさせていただきます。
　　
体験入会
大樹生命保険㈱　笠原康代さん
ビジター紹介　羽田親睦委員
中条胎内 RC 斎藤　総君
新潟東 RC 幹事　安達　博君
新潟南 RC 幹事　田鹿紀之君
新潟北 RC 幹事　當野　篤君
新潟万代 RC 幹事　菅原健志君
ビジターへの謝辞
米山奨学委員会　吉村（美）委員長
大野康則君、から 1 万円いただきました。
高木次年度会長
6 月 1 日（土）地区研修・協議会チャーターバス
について（各自で現地にてお願いします）
ニコニコボックス紹介　田中（祐）委員
新潟市内 RC 幹事団
　新潟東 RC 幹事　安達　博君
　新潟南 RC 幹事　田鹿紀之君
　新潟北 RC 幹事　當野　篤君
　新潟万代 RC 幹事　菅原健志君
三浦会長・姉崎幹事　市内クラブ幹事の皆さん
本日はようこそ！
鈴木賢一君　先日姉崎幹事に拙いドラムをほめ
ていただきました！
　　
ニコニコ BOX 総計 414,500 円
　　
幹事報告　姉崎幹事
・ 6 月 6 日創立記念例会について 

本日の例会案内（6 月 13 日）
卓話　『  バリアフリーお笑いライブという挑戦』 

株式会社ホイミ
代表取締役　齋藤　桂 氏

第 2330 回



多数のご参加をお願いします。
・ 6 月 27 日現・次年度委員会慰労・激励会に

ついて
　岡田さんで開催（後日ご案内いたします。）
　　
卓話
　『 持続可能な未来に、笑顔を。』
　一般社団法人スマイルストーリー
　　　　　　　　　代表理事　綱本麻利子 氏
　　　　　　　　　　　　　　佐藤嘉昭 氏
　　
第 2327 回　2024 年 5 月 23 日例会報告

5/23
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

47（45）名 25名 20名 55.56％

5/9
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

29名 16名 64.44％

第2328 回　2024 年5 月 30 日例会報告
点鐘
会長挨拶
早いもので 5 月もあっという間に最終例会となり
ましたが、皆さんいかがお過ごしでしょうか？
5 月 26 日～ 29 日まで、シンガポールにおいて
2024 年ロータリー国際大会が開かれました。当
クラブからも数名参加されておりますが、私もロー
タリアンである以上、一度は行ってみたいと思って
おります。参加された方も、クラブ会員に国際大会
の良さをアピールしていただいて、いずれ多くの西
クラブ会員が集い参加できたら良いなと思ってお
ります。
なぜなら情報委員会で青池研修リーダーから、
新入会員に向けてお話しされていることですが、

「ロータリーバッジは必ず普段から付けておくと
いいよ、付けているだけで海外のロータリアンか
ら声を掛けられるよ」この言葉を実感でき、交友
関係が世界に広がる可能性のある場と思うからで
す。
まずは今週末に地区協議会が行われます。新入
会員や地区への出向を未経験の会員は新潟県内
2560 地区内ではありますが、多くのロータリアン
と接する機会となり、新たな出会いが生まれること
となるでしょう。
ロータリアンになって損をした、という話は皆さんも
聞いたことが無いでしょう。私もロータリアンになっ
て得ることばかりで損することなど一つもありませ
ん。そして生涯の友人、学び、生き方まで得ていま
す。皆さんもこのロータリーの徳をどんどん広めて
いただき、西クラブの活性化に努め、社会に奉仕す
る人を増やすことも、社会奉仕に繋がります。最終
的には自分の葬儀で、どれだけ多くのロータリアン
が弔問に訪れてくれるか、競い合いましょう。

体験入会
（有 ) ムネケン 代表　宗村勇二さん
100% 出席バッチの贈呈　片野出席委員
20 年　野田誠記君
ロータリー財団委員会　関副委員長
片野　勉君から＄100 いただきました。
米山奨学委員会　小林（千）副委員長
羽田　朗君から 1 万円いただきました。
稲葉次年度幹事
6 月 1 日（土）地区研修・協議会について
ニコニコボックス紹介　小林（治）委員
田中壮一君　例会に出席できてうれしいです。
大澤　力君　宗村さんようこそ。昨日は、多賀さ
んと午前様でした。
長井竜一君　設立記念ありがとうございます。
新澤　功君　誕生祝い、設立記念祝いをありが
とうございます。
　　
ニコニコ BOX 総計 430,500 円
　　
幹事報告　姉崎幹事
・ 次週 6 月 6 日は創立記念夜例会の為、昼の例

会はございません。
・ 本日例会終了後、定例理事会を 5F「メイフェ

ア」に於いて開催いたします。

卓話
　『 能登半島地震における防災士の活動』
　　　日本防災士会新潟県支部
　　　　　　　　　　事務局長　成川一正 氏
　　
第 2328 回　2024 年 5 月 30 日例会報告

5/30
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

47（46）名 29名 17名 63.04％

5/16
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

28名 17名 62.22％

　　
　　
第 2329 回　2024 年 6 月 6 日例会報告 
創立記念例会

6/6
会員数 出席者数 欠席者数 出席率
49（47）名 26名 21名 55.32％

5/23
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

28名 17名 62.22％

ゲスト　米山奨学生　石　人月さん


